



La inversión supera los \$550 millones

Cuatro ambulancias renuevan la flota de Samu Magallanes

Tres de los nuevos vehículos estarán destinados al Samu Punta Arenas, mientras que una cuarta ambulancia cruzará el estrecho para prestar servicios en el Hospital Comunitario de Porvenir. Estas cuatro ambulancias, de marca Mercedes Benz y modelo del año, buscan mejorar la accesibilidad en traslados provinciales e interprovinciales, robusteciendo la Red de Urgencia en Magallanes y Tierra del Fuego.

La inversión total supera los \$550 millones e incluye vehículos de emergencia avanzados con altos estándares de seguridad y eficiencia. Esto incrementará tanto la seguridad como el confort de los usuarios y funcionarios durante los traslados, actualizando la flota vehicular de la región.

Las ambulancias están equipadas con tracción 4x4 y cuentan con camilla de traslado, kit de inmovilización, elementos para manejo invasivo de la vía aérea



Posterior a la ceremonia, se realizó un recorrido por las ambulancias para conocer su tecnología.

y bombas de aspiración, entre otros dispositivos de avanzada tecnología.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez González, señaló: "Con estos

móviles de avanzada alcanzamos una flota de 28 en la región, entre los de movilización y los que cumplen funciones de asistencia

en terreno. Estamos muy contentos y agradecidos del trabajo realizado por el equipo de la Subdirección de Recursos Físicos y el equipo Samu, que han apoyado

estas inversiones, permitiendo concretar esta importante incorporación".

Por su parte, el jefe del Samu Magallanes, Dr. Rodolfo Santander, destacó que esta incorporación representa "un tremendo progreso. La cabina sanitaria está mejor construida, lo que garantiza mayor seguridad tanto para los pacientes como para nuestro equipo de trabajo. Es un gran avance en cuanto al recurso ambulancia en la región".

La supervisora de la base Samu Punta Arenas, Gabriela Flores Oñate, también destacó la importancia de esta renovación: "Es un paso súper importante para nosotros. Los móviles anteriores eran bastante antiguos, y estas nuevas ambulancias cuentan con tecnología muy avanzada y eficiente. Por ejemplo, ahora podremos calentar los sueros dentro de las ambulancias, lo que, en esta región de temperaturas bajas, representa un gran cambio para los usuarios". **/LPA**